



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Importante reunión entre la WFME, SINEACE y ASPEFAM para revisar el proceso para reconocimiento de agencia de acreditación Internacional de facultades de medicina en el Perú

El Presidente de la Federación Mundial de Educación Médica - WFME, Dr. Ricardo León, participó en una reunión de trabajo con los directivos de SINEACE y de



Sineace

ASPEFAM en la que explicó con amplitud el proceso que se debe seguir para contar con una agencia acreditadora internacional de las facultades de medicina del Perú.

La reunión virtual, que se realizó el pasado 29 de abril, contó con la presencia del Consejo Directivo de ASPEFAM, presidido por el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, quien expresó el agradecimiento al Dr. Ricardo León por participar en esta reunión que constituye un primer paso en el esfuerzo de contribuir a que nuestro país pueda contar con su propia agencia acreditadora internacional.

También participaron de esta importante cita de trabajo el Dr. Luis Podestá Gavilano, junto con las representantes de SINEACE que conforman la comisión que se ha creado conjuntamente con ASPEFAM para avanzar en las tareas preliminares encaminadas a lograr el objetivo de la acreditación internacional de las facultades de medicina.

El Dr. Ricardo León, inició su participación expresando sus felicitaciones a SINEACE y a ASPEFAM por haber tomado la iniciativa que busca que SINEACE pueda calificar como una agencia acreditadora propia del Perú, más aún cuando es una institución oficial representativa y reconocida por el Estado peruano.

Asimismo, remarcó que, si bien el proceso de reconocimiento establecido por la WFME es relativamente sencillo, se requiere cumplir de manera pormenorizada con todos los pasos y requisitos, cuyo primer paso es una solicitud al Programa de Elegibilidad, en el que están disponibles los estándares para las agencias acreditadoras internacionales de las facultades y escuelas de medicina.

Por su parte, la representante de SINEACE, Nancy Tacilla, agradeció la presencia del Dr. Ricardo León y expresó la decisión de continuar trabajando coordinadamente junto con ASPEFAM para lograr el objetivo de lograr en el plazo establecido la calificación de SINEACE como acreditadora internacional.



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

